
为什么股市这样没人管 中国股市为什么没人管

各位老铁们好，相信很多人对为什么股市这样没人管都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于为什么股市这样没人管以及中国股市为什么没人管的问
题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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为什么有些炒股的人不愿意让朋友知道？

因为炒股是个孤独的行业，亏钱了默默舔舐伤口，赚钱了也不能宣扬。

以前我炒股的时候喜欢跟朋友说，刚开始炒股的时候亏多赚少，熟悉的亲朋好友就
天天在耳边叨叨，不要再赌博了，不会有好下场的。

亏了钱，还要被别人说是赌博，心里面别提有多气了。

后来，经历了夜以继日的研究，终于琢磨出点门道了，终于陆陆续续的变成赚多亏
少，开始赚钱了，想着这次总不会有人说了吧。

结果呢，别人无论从事什么行业，赚到钱都叫有本事，炒股赚到钱，关心你的人说
及时退出吧，见好就收，不要陷进去了。

以前嘲讽你的人，现在又开始让你给他推荐股票了，更有甚者直接提出让你代他炒
股，这不纯扯淡吗？

推荐的股票赚了有什么好处？人家只以为是自己英明神武。代别人炒股，赚了不一
定给你分成。亏了人家来一句，家里闹的厉害，搞不好你还要承担别人的损失。

所以现在只要熟悉的人问我炒不炒股，我都不会说，最近太忙了不怎么炒！

觉得有道理的点个赞吧。

很多牛人预测股市娓娓道来，都自信满满。为什么赚钱的人不多？

股市牛人有，我就见过很多真正靠股市赚到很多钱的人，但是这些人往往确不在公
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共场合去预测股市，或者教人炒股。而真正那些每天预测股市，整天教人炒股的大
咖，要不就是不炒股，要不就是实际上也不怎么样，你看过几个大咖完全公开自己
的操作记录的，很少很少。

总结起来就是，真正的牛人，靠股市就能赚到很多的钱，完全没我欲望去惦记小散
户手上的三瓜两枣，所以不会露面，而那些天天预测和教人炒股的，说白了就是想
出名，赚那些想股市赚钱的韭菜的钱，明白了吧，为什么看不到真正的绝世高手。

另外补充一点，我本人已经炒股有14年了，虽说不是绝世高手，但是自认为也是
有所悟的，其实每个人的情况和资质都不一样，好比高考考大学，同样的科目不同
人基本不可能考一样，所以每个人要找到适合自己情况的投资方法，别人的再好，
不适合你也没用，说的直白点，股市的机会把握能力每个人都不同，别人能把握，
你并不一定。

散户为什么管不住自己的手？

散户是一个独立的个体，炒股的时候都是自己说了算，操作随意性大，根本就管不
住自己的手。

散户炒股票最大的毛病就是管不住自己的手，只要账上还有能买一手的钱，一定会
全买光，然后就是赚钱了就急着卖出，美名其曰落袋为安，然后又买入另一支股票
，套住了就再也不动了，总是在不停的换股买卖，最后一看，如果一直守着一只好
股票长期不动，反而盈利最理想。这就说明了股市并不是勤劳才赚钱，有时候管住
手，懒点不动的效果才是真的好。

散户要改变管不住手的毛病，只能经历了炼狱般的亏损经历，彻底的醒悟后才能改
变。将炒股的资金分别管理，不要将所有的资金全部放在帐户上，严格监督管理，
每次只用一半的资金试进仓，然后慢慢的加仓，只有亏损了才动用另一半资金。底
仓保持长期不动，一成资金做短线，满足交易欲望，可以解决管不住手的坏习惯。

为什么改不掉频繁交易的坏习惯？

交易中我们都在说知行合一，按照系统执行，其实这句话并不是那么容易能做到的
，

当你对市场没有足够的理解，对行情，对交易的标的，对每一个市场没有足够深刻
的认识，最后对自己也没有足够的了解，不知道自己性格应该匹配什么样的交易类
型，想达到知行合一是非常困难的。
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因为市场中可能细微的波动，盘中一些突发的意外都会导致你打乱自身原本的计划
，很多时候犯错的原因有很多，可能是市场的原因也可能是自身的原因导致你的交
易最终南辕北辙。

那么今天我们再来说一下执行力的问题，究竟什么是执行力，你应该执行什么样的
交易，在这个市场我们始终要找到属于自己的方式，每个人都会有一套匹配市场的
方法，但是很多人并不懂这个道理。

我们先来说一下频繁交易的问题，为什么会出现频繁交易，有以下几个原因：

1.交易品种太多

2.系统信号太多

3.由于频繁止损导致情绪失控所产生的脱离交易框架的交易，也可以说是情绪交易

无论你是做什么市场，所选择的品种不能太多，比如做股票，我的股票池里面半年
内基本就那些股票，不会轻易去选择新的标的，我每天的工作就是通过股票池的股
票去寻找是否有交易机会。

商品期货也就做那些固定的品种，不会因为盘中看到其他没关注的品种有机会而盲
目杀入。

国际市场我基本上只关注黄金和英镑的汇率，很多人说你每天交易这么多市场忙得
过来吗，说来惭愧虽然我交易的市场多，但我交易的品种可能真的没有新手多，我
看很多新手每天都是买不同的股票，只要看到这个股票形态好就进去，亏了又立马
砍仓出来，一会螺纹，一会儿橡胶，一会儿焦炭，再过一会棉花，和这些人比起来
你们还认为我交易的多吗？

所以无论你做哪个市场，首先把你的标的尽量精简下来，这样就不可能有太多机会
，就可以避免过度交易，看到机会就想上！

系统信号太多这个问题很要命，很多人一开始就错了所以后面就错的很远，作为一
个新手，总是被市场很多铺天盖地的错误理念引导。

比如怎么做短线，如何快速获取暴利，谁谁谁三个月到了多少倍，当你带着这种认
识进入到市场之后就注定了你在做一件很难成功的事情！

要避免这个问题只有一种解决方法，放大你的交易周期，做更大价格的趋势，同时

                                    3 / 5



为什么股市这样没人管 中国股市为什么没人管

学会轻仓，只要你坚持轻仓顺大势，你就不可能看太小的周期，也不可能一直都在
寻找交易机会。

让你做短线的，重仓的，要么是自己也不懂，要么就是你的经纪商，想想是不是这
个道理！很多人看不上稳定且安全的收益，非要去玩高难度，动不动就重仓，就日
内频繁交易，好像不做短线就显得自己不会做交易一样，

更有甚者甚至为了做短线找一些很可笑的理由，比如要练手。练习盘感之类的话，
真是可笑至极，所以如果你要让你的交易更容易成功，就坚定轻仓，做大势，只有
这样你的内心才会得到平静，你不想着暴利，想通过时间和轻仓去获利，这种境界
就不是一般人能达到的，也不需要别人理解你，因为很多人亏钱，也见不得别人赚
钱，总之一股酸酸的味道，所以坚定轻仓，顺势，不信过几年回过头来看看，是不
是我说的这样！

正因为你仓位重，所以你根本没有办法忍受波动，市场一波动你就慌，更不要想做
那些所谓的大趋势，要知道自己的能力圈在哪里，拿一点盈利就跑，还去重仓，这
些都是上不了台面的东西，

所以要解决过度交易，需要你对于市场和仓位深刻的理解，理解到了，接受了，轻
仓去追求大趋势里面的波动的时候你会发现你根本不可能频繁进出，这时候这些恶
心自然不会再有了！

系统信号太多的问题主要是系统设定的问题，只是不需要去纠结这个问题，有时候
需要顺势是因为市场有力度，有共识那就是趋势，没有趋势的时候你怎么做都行，
只是你只要轻仓，就能挺过大多数震荡！

等到行情真的转向或者确定了再砍仓或者跟进，极限顶底也都可以做长线布局，看
你的战略和具体作战计划，但是要知道一点，不要盲目使用杠杆，杠杆多一倍就要
求你对于行情的把握更精确，而人是不可能在长期这个时间里面做到精准，而很多
人却要求精准，这就犯了大忌！所以系统的设定自然要跟随大周期，只有频率更低
，仓位更轻，你才能看清楚市场到底发生了什么！

接下来再说一下犹豫不决，该下单的时候不下单，是不敢下单，怕亏损，还是亏怕
了，这又回到了前面说的问题，是否是因为仓位太重，是否自己执念太深。

很多人总想进场就盈利，见不得亏损，这怎么可能呢，即便趋势对了，你进场后依
然可能面临市场的震荡和收敛，因为行情总不会在我们进场之后就启动，做到这一
点非常困难，你只需要做到轻仓顺势即可，盈利是需要时间，要理解时间在交易中
的意义。
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理解到了这一步，你不要求自己去做一些超乎自己能力以外的事情的时候你就能做
到坦然接受，说来很难，但怎么做具体办法我也说了，能不能接受就看自己！

所以交易，还是要从理念出发，如果你一开始就是错的，一开始就走上一条注定很
难的路，那后面的发展只会让你眼光越来越狭隘，交易越来越混乱。

即便你有交易系统，这系统也是建立在错误认知的基础上的，要盈利依然很难，而
且稳定性很差。所以先接受轻仓，顺大的趋势，做大的周期，相信我，你会发现新
大陆！

好了，今天的内容就到这里，喜欢的朋友欢迎点赞收藏加关注！

为什么股市这样没人管和中国股市为什么没人管的问题分享结束啦，以上的文章解
决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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